

## Regional Este

Canelones  
Lavalleja  
Maldonado  
Rocha  
Treinta y Tres



# ¿Cómo generar experiencias exitosas de jóvenes vinculados al medio rural?

Para conocer más acerca de los jóvenes vinculados al medio rural, sus ideas, proyectos y poder contribuir ajustando mejor la capacitación a sus demandas, el pasado 19 de Marzo se llevó a cabo en el local de la Sociedad de Fomento Rural e Industrial de Maldonado una jornada con jóvenes para tratar el tema experiencias exitosas en el medio rural.



Foto: Plan Agropecuario

La inquietud surgió del grupo "Jóvenes emprendedores de Maldonado" y contó con el apoyo y la participación de los directivos de SFRIM y CALIMA.

Los objetivos de la actividad fueron, discutir sobre las oportunidades para los jóvenes, comentar ejemplos de experiencias exitosas y reflexionar sobre los pasos para poder llevar adelante emprendimientos en la zona.

La actividad se inició con un trabajo en grupos. Los asistentes hijos de productores y trabajadores rurales discutieron sobre ¿cuál es la situación de los jóvenes vinculados al medio rural? ¿Qué espacio se les brinda en las empresas agropecuarias? y sobre la necesidad de generar emprendimientos propios.

Entre los jóvenes presentes, se estuvo de acuerdo en la importancia de lograr mayores espacios dentro de la empresa familiar, como forma de incentivo a la permanencia en el campo; también se resaltó la impor-

tancia de la capacitación para poder intervenir en la toma de decisiones.

Sin embargo el mayor interés identificado fue el de poder iniciar emprendimientos propios.

Para enriquecer la discusión se analizaron experiencias exitosas de emprendimientos gestionados por jóvenes en lo local y de otros países.

Durante la charla se discutió sobre los pasos que se deberían dar desde la identificación de una oportunidad hasta la concreción del emprendimiento.

Se resaltó la importancia del trabajo en grupo, la necesidad de identificar nuevas oportunidades, la participación en instancias de capacitación y la búsqueda del apoyo económico para los proyectos.

En tal sentido se resaltó el rol de las organizaciones tanto en el apoyo a los jóvenes para llevar adelante los emprendimientos como en la identificación de oportunidades.

También la importancia del apoyo de las instituciones que brindan

## Regional Este

Oficina en Treinta y Tres.

Dir.: Avelino Miranda 1149

Tel.: 04522111

[este@planagropecuario.org.uy](mailto:este@planagropecuario.org.uy)



capacitación y de los programas de intendencias y ministerios.

Los jóvenes trabajando en grupos, reflexionaron también sobre las oportunidades que ven en el departamento y en su zona en particular, para iniciar emprendimientos. Se identificaron varias oportunidades y se plantearon ideas para futuros proyectos.

Fue interesante tanto para los técnicos como para los directivos de las gremiales que participaron, escuchar las inquietudes y las demandas de los jóvenes, a la vez de conocer que oportunidades ven para poder desarrollar

sus propios emprendimientos.

Por otra parte durante el taller, los directivos de las gremiales también dieron su visión acerca de las oportunidades que identifican para los jóvenes.

Esta actividad es un paso más en el trabajo que viene desarrollando este grupo de jóvenes con el apoyo de las gremiales y el Plan Agropecuario, para llevar adelante su propio emprendimiento.

Solo resta invitar a los jóvenes a formar parte los grupos de su zona y a participar de estas actividades que la Regional Este viene organizando.